

## 09 September

September: Zurück im Alltag – und direkt im Glück

Wenn die Urlaubsbilder langsam verblassen, das Schuljahr beginnt und der Alltag wieder Fahrt aufnimmt, erleben viele Menschen im DACH-Raum eine Art Neustart. Genau dann passieren oft die erstaunlichsten Lotto-Geschichten – zwischen Termindruck, To-do-Listen und Kaffeepausen.

### Alltagstrott mit Millionenpotenzial

Der September bringt wieder Struktur ins Leben – und genau diese Struktur führt oft zu neuen Spielgewohnheiten. Wer im Sommer pausiert hat, greift nun wieder regelmäßig zum Tippschein. Und wer bislang nur spontan spielte, richtet sich jetzt womöglich ein Abo ein.

2022 gewann ein Büroangestellter aus Frankfurt am 7. September **\*\*8,7 Millionen Euro\*\*** – mit einem Online-Abo, das er seit zwei Jahren laufen hatte. „Ich hätte beinahe gekündigt, weil ich nie was gewonnen hab“, sagte er. „Dann kam der Volltreffer an einem ganz normalen Mittwoch.“

### Österreich: Schulbeginn und Glücksstart

In Österreich fällt der Schulstart meist in die erste oder zweite Septemberwoche – und genau dann steigen auch die Lottoeinsätze. Viele Familien geben wieder regelmäßig Tipps ab, oft verbunden mit einem Wocheneinkauf.

## 09 September

2023 erzielte ein Oberösterreicher am 10. September einen Sechser mit **\*\*5,1 Mio. €\*\*** – abgegeben in einer Trafik in Linz, „auf dem Rückweg vom ersten Elternabend“, wie er später erzählte. Auch bei Rubbellosen steigt die Nachfrage in dieser Zeit – oft gekauft als kleine Aufmunterung oder Mitbringsel.

### ### Schweiz: Stilles Glück nach dem Sommer

In der Schweiz ist der September traditionell ein ruhiger Monat – kein Ferienstress, keine Feiertage. Und genau das schafft Raum für Routine und stille Rituale – wie den Lottoschein am Freitagabend.

Swisslos verzeichnete 2021 zwei Großgewinne an aufeinanderfolgenden Mittwochsziehungen – beide Male mit Tipps von langjährigen Abonnenten. Ein Gewinner aus dem Kanton Aargau sagte: „Ich hab das Feld nie geändert. Es war immer das Gleiche. Jetzt bringt es 6,5 Millionen.“

### ### Spielgemeinschaften starten durch

Mit dem Arbeitsbeginn nach der Sommerpause werden auch viele Tippgemeinschaften reaktiviert: Kolleg:innen tun sich zusammen, starten neu durch – und manchmal geht das gut aus. 2020 gewann eine sechsköpfige Tippgruppe aus Salzburg am 27. September **\*\*3,3 Mio. €\*\*** – mit einem Schein, den sie „zur Motivation fürs neue Arbeitsjahr“ gemeinsam abgegeben hatten.

Auch in Deutschland und der Schweiz verzeichnen Lottogesellschaften im September

## 09 September

einen Anstieg bei Gruppenspielen – vor allem online über Freunde- und Familienkonten.

### Fazit:

Der September bringt Normalität – und genau darin liegt oft das Überraschungspotenzial. Zwischen Schulstart, Büropause und Einkauf landen manchmal die besten Zahlen auf dem Spielschein. Wer neu beginnt oder weitermacht, tut es mit frischer Energie – und trifft vielleicht genau dann ins Schwarze.